

Allzeit gute Fahrt und immer eine Handbreit Wasser unter dem Kiel

12.12.2023

Neues Deutsch-Französisches Polizeiboot bei der Wasserschutzpolizei in Straßburg getauft.

„Mit dem heutigen Tag taufen wir nicht nur ein Boot, wir bekräftigen damit unsere enge und gute deutsch-französische Sicherheitspartnerschaft“, mit diesen Worten beendete unser Innenminister Thomas Strobl seine Ansprache anlässlich des Festaktes zur Taufe des neuen deutsch-französischen Polizeibootes in Straßburg.

Zu diesem Termin hatten sich hochrangige Delegationen aus Politik und Polizei von beiden Rheinufnern in der Wasserschutzpolizeistation in Straßburg eingefunden, darunter auch der Stellvertretende Landesvorsitzende des BDK BW Thomas Krohne.

Die Staatsgrenze Rhein, früher eine Grenze zwischen Feinden, ist heute ein gemeinsamer Aufgabenbereich unter Freunden. Und so ist es auch nicht verwunderlich, dass beide Staaten ein Gemeinschaftsprojekt anstießen, nämlich den Bau eines gemeinsamen Polizeibootes, um auch die enge Zusammenarbeit beider Organisationen zu dokumentieren. Dazu passt auch der Name des Bootes – „Harmonie“.

Die feierliche Zeremonie dokumentierte auch die aktuelle Situation: Begegnung auf Augenhöhe unter Freunden.

In den Segnungsworten brachte dies auch der deutsche Polizeiseelsorger Bernhard Metz zum Ausdruck. Mit Gottes Segen und einem guten Champagner getauft, nimmt nun die ‚Harmonie‘ ihre Arbeit auf einem der weltweit meist befahrenen Wasserstraßen auf. Gemeinsame deutsch-französische Streifen sorgen für Sicherheit mit einem der modernsten Einsatzmittel mit Diesel-/Hybridantrieb (elektrisch bis zu eine Höchstgeschwindigkeit von 16km/h). Die ‚Harmonie‘ ist ein Symbol der deutsch-französischen Partnerschaft.

Die Zeremonie wurde durch die beiden Nationalhymnen und die Europahymne abgeschlossen – die Veranstaltung zeigt: Gräben können überwunden werden und Völker können zusammenwachsen.

Alles in Harmonie!